

Anfrage Nr.: 0012/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 23.02.2011

Betreff:

**Vorrangschaltung für den ÖPNV an der
Henkel-Teroson-Straße**

Schriftliche Frage:

Trifft es zu, dass an der Henkel-Teroson-Straße (Richtung Eppelheim) die Vorrangschaltung für den ÖPNV abgeschaltet wurde? Wenn ja, was sind die Gründe?

Antwort:

Die Vorrangschaltung der Straßenbahn an der Lichtsignalanlage K190 „Eppelheimer Straße / Henkel-Teroson-Straße“ ist weiterhin gegeben. Auswertungen der RNV zeigen hier nur sehr geringe Störhaltezeiten.

Vor kurzem gab es allerdings einen technischen Fehler an der Anlage, der die Straßenbahn in Fahrtrichtung Eppelheim betraf. Anmeldungen der Straßenbahn wurden offenbar nicht ausgewertet.

Die zuständige Signalbaufirma wurde daraufhin zur Beseitigung der Störung aufgefordert.

Durch einen Defekt des Busmoduls 11 wurde die Anforderung der Straßenbahn in Richtung Eppelheim nicht wirksam. Die Anforderung musste bis zum Austausch des Moduls über den Schlüsseltaster der Bahn erfolgen.

Die beschriebene Störung wurde am 21.01.2011 durch einen Service-Techniker der Signalbaufirma behoben. Aktuelle Störungsmeldungen aus dem Fahrdienst der RNV liegen nicht vor.